



わが家の宝 1歳です!

1歳になる赤ちゃんを紹介しています。笑顔の写真に赤ちゃんとお父さんお母さんの名前、赤ちゃんの生年月日、両親からのひとことを添え、市広報情報課 ☎22-1031 へお寄せください。

善本真帆ちゃん
(長船町土師)

平成15年8月24日生
☆両親 章司・美紀さん
☆両親から
いつまでも笑顔を忘れないでね!



出射志華ちゃん
(邑久町下笠加)

平成15年10月8日生
☆両親 和彦・沙織さん
☆両親から
志華のスマイルでいつもみんなを元気にしてくれてありがとう♡



水田陽大ちゃん
(邑久町尾張)

平成15年12月8日生
☆両親 明人・真紀さん
☆両親から
笑顔が最高! 元気でたくましく育ってね。



フレッシュ登場



福嶋 明奈さん
(18歳・牛窓町長浜)

3月に高校を卒業し、4月からおかやま信用金庫に就職します。社会人として立派にやっつけていけるかどうか不安と希望が交錯しています。体を動かす事が大好きで週2回、『蒲公英』というチームで、ソフトバレーをしています。これからのいろいろな事に挑戦して、頑張っていきたいです。



大重孝八郎さん
(88歳・牛窓町千手)

大重孝八郎さん(元牛窓町議会議員)が昨年11月1日、旭日章を受章しました。これは、住民の生活向上と地方自治の発展に多大な貢献をした功績に対し贈られたもので、満88歳になる人が対象の高齢者叙勲です。大重さんは、昭和33~45年の12年間、地域住民の福祉向上と地方自治発展に努め、議会議員として町の行政活動に寄与貢献しました。大重さんは、「皆さんのお世話になったおかげで今があると思います、たいへん感謝しています。長生きしてよかったです」と喜びを話してくれました。日ごろからいろいろな健康法を試し、85歳から始めたバイオリンを週1回習うなどの日常生活を送っています。

大重孝八郎さん(元牛窓町議会議員)が昨年11月1日、旭日章を受章しました。これは、住民の生活向上と地方自治の発展に多大な貢献をした功績に対し贈られたも

森木さやかさん(2年)

わたしの夢は、保育士になることです。職場体験では国府幼稚園に行きました。幼稚園の先生方のおかげで、子どもたちへの接し方が日に分り、最後の日には感動的なお別れ会になりました。3日間で学んだことを忘れずに、夢に向かって頑張っていきたいと思っています。



下山美智子さん(2年)

わたしの夢は、姉と二人で24時間体制の小児科病院を設立することです。小さい時に何度も父母は、夜中にわたしたち姉妹を岡山市内の病院に連れて行ったそうです。だからわたしは、瀬戸市内内いつでも皆が受診できる病院を設立できるように、一生懸命頑張りたいと思っています。



守時愛里さん(2年)

わたしの夢は、外国で働くことです。英語と他の言語を身につけて、それを生かした職業に就きたいです。なぜならALTの先生との会話がきっかけとなり、外国に強いあこがれを抱くようになったからです。夢で終わらないように、努力を積み重ねていこうと思っています。



高本康平君(2年)

僕の夢は、将来医者になることです。知識・技術・集中力・判断力などを身につけるだけでなく、患者さんの病気に対する不安を取り除けるよう、心理学も学びたいと思っています。そして、患者さんが身体的にも精神的にも元気になる病院を造りたいです。



Dream 夢

長船中学校の生徒の皆さんに、夢を語ってもらいました。

沖田琴美さん(2年)

わたしは、自分が一生懸命になれることで、だれかの役に立てる人間になりたいと思っています。たとえ、その人に直接かわりを持たないとしても、少しでもプラスになれるような職に就きたいです。夢をかなえるためにはさまざまな壁があるでしょうが、努力していきたいと思います。

